



## **Evolución del Presupuesto destinado al Deporte**

Antes del 2007, el gobierno neoliberal de Enrique Bolaños destinaba anualmente 1 millón de dólares para al deporte, en el período 2007-2011, el gobierno del Comandante Ortega, aumentó el presupuesto anual a 7 millones, del 2012 al 2017 pasó a ser de 13 millones. Actualmente se destinan 16 millones de dólares, alcanzando significativos avances, trabajando además en la promoción de los atletas nacionales, garantizando el deporte como un derecho social para el bienestar de la juventud y de la población en general.